

# Triptic Kulturaustausch am Oberrhein

## Informationsanlass

Donnerstag, 13. Dezember 2012

16.00 bis 18.00 Uhr

Druckerei Ackermannshof

St. Johannis-Vorstadt 19–21

CH-4056 Basel

[www.ackermannshof.ch](http://www.ackermannshof.ch)

■ 15.30 Uhr

**Türöffnung**

■ 16.00 Uhr

**Begrüssung durch Guy Morin** (Regierungspräsident  
Kanton Basel-Stadt) **und Christelle Creff-Walravens**  
(stellvertretende Regionaldirektorin DRAC Alsace)

■ 16.10 Uhr

**Einführung durch Hans Jakob Roth** (Schweizerischer  
Botschafter für grenzüberschreitende Zusammenarbeit)

**und Andrew Holland** (Direktor Schweizer Kulturstiftung  
Pro Helvetia)

■ 16.20 Uhr

**Podiumsdiskussion «Wozu noch ein Kultur-  
austausch am Oberrhein?» mit Susanne Asche**

(Direktorin Kulturamt der Stadt Karlsruhe), **Yves Aubert**

(stellvertretender Generaldirektor Dienste der Stadt und Gemeinde-

vereinigung Strassburg), **Philippe Bischof** (Leiter Abteilung Kultur

Kanton Basel-Stadt), **Felicity Lunn** (Direktorin CentrePasquArt

Biel und Jurypräsidentin Triptic) / **Moderation:**

**Annette Gerlach** (Journalistin Arte)

■ 17.00 Uhr

**Vorstellen der ausgewählten Projekte  
(Rundgang durch die Info-Panels) und Apéritif**



TRI  
PTI  
C

Echange culturel  
dans le Rhin Supérieur  
Kulturaustausch  
am Oberrhein

Eine Initiative der Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia und der Schweizerischen Generalkonsulate in Strassburg und Stuttgart, in Partnerschaft mit: Kanton Aargau, Baden-Baden, Kanton Basel-Landschaft, Kanton Basel-Stadt, Territorium von Belfort, Colmar, Freiburg im Breisgau, Kanton Jura, Karlsruhe, Lörrach, Mulhouse, Strassburg.